



EN TRIBUNALES En la foteli se aprecia al Yerko, de poleróm verde, acompañado del dirigente homo Rolando Jiménez.

Guardias los habrían discriminado Pareja gay denunció fleta en Plaza Vespucio

Yerko Enrique A. B. y Raúl Osvaldo C. P., pareja hace casi cinco años, denunciaron que guardias del Plaza Vespucio les habrían dado la tremenda fleta por el sólo hecho de ser géiseres.

El 16 de mayo pasado los cabros realizaban trámites en el establecimiento comercial, cuando a Raúl le dieron ganas de ir al baño y partió rápido a unos servicios higiénicos ubicados en el segundo piso.

Relataron que, sin razón aparente, un guardia lo sacó de sus pensamientos golpeando la puerta del baño. "Me gritó: 'Sale maricón culiao' y yo salí y altiro me empezó a pegar".

Al cachar lo que pasaba el Yerko trató de defender a su pierna peluda, pero los guardias lo agarraron de un ala. Los muchachos, de 28 y 24 años, respectivamente, dijeron que quedaron como piñata colegial por cometes y chuletas, además de otras lesiones provocadas por el uso de bastones.

"Después nos llevaron a la sala de guardias donde nos tuvieron varias horas. Luego partimos a constatar lesiones y posteriormente quedamos detenidos en la 36ª Comisaría La Florida de Carabineros", precisó Yerko.

Felipe Marín, abogado de la clínica de justicia criminal de la Universidad Diego Portales, explicó que en este caso "hay razones suficientes para pensar que hubo secuestro, producto, y esto es lo que hay que investigar, de una actitud homofóbica de parte de los guardias del Mall Plaza Vespucio".

En el centro comercial señalaron que rechazan todo tipo de discriminación. Según su versión sorprendieron a dos personas "en una acción sexual que atentaba contra el pudor, la moral y las buenas costumbres".